

Goblog

Safari Solat Subuh Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Nov 13, 2023 - 07:30

LAPORAN KEGIATAN

Glaf Safari Sholat Subuh Berjamaah di Masjid Jami Assa'adah Polsek Cidahu



Safari Solat Subuh Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi

13 November 2023 Pagi ini, Masjid Jami' Assa'adah di Kp. Babakanpari, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi kehadiran

hangat Anggota piket SPKT II Polsek Cidahu dalam sebuah acara yang tidak hanya mempererat tali silaturahmi, tetapi juga memancarkan semangat kebersamaan di antara warga masyarakat.

Dalam kegiatan yang dimulai sejak pukul 04.35 WIB, Babinkamtibmas Polsek Cidahu memimpin Safari Sholat Subuh berjama'ah, menunjukkan komitmen mereka untuk terlibat aktif dalam kehidupan keagamaan dan sosial masyarakat.

Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan implementasi dari Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, dengan motto "Aa Dede Presisi Curhat Dong" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian, tokoh agama, dan warga masyarakat, Safari Sholat Subuh ini diharapkan dapat menggalang dukungan bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cidahu.

"Kegiatan ini tidak hanya sebatas ibadah, tetapi juga sebagai wujud kebersamaan kita dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami berharap, melalui kegiatan seperti ini, hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat semakin terjalin kuat," ujar AKP Akhmad Suryana Bande.

Selain menjadi moment beribadah, Safari Sholat Subuh ini juga menjadi ajang berdialog dan berbagi cerita antara aparat kepolisian, tokoh agama, dan masyarakat. Dokumentasi kegiatan tersebut juga menjadi bukti nyata semangat kebersamaan yang terekam dalam setiap sudut mesjid.

Semua elemen masyarakat, dari berbagai lapisan dan latar belakang, turut serta dalam kegiatan ini, menegaskan bahwa keberagaman merupakan kekayaan dan kekuatan dalam membangun kehidupan bersama yang harmonis.

Sejauh mata memandang, Mesjid Jami' Assa'adah menjadi saksi bisu akan semangat kebersamaan yang terpancar dari wajah-wajah yang saling bersilaturahmi, menempatkan kepentingan bersama di atas segalanya. Dengan begitu, Safari Sholat Subuh di Mesjid Assa'adah bukan sekadar kegiatan ibadah rutin, melainkan panggung kebajikan dan kebersamaan yang mengukuhkan ikatan antara kepolisian dan masyarakat dalam bingkai persaudaraan yang indah.